
Protokoll Generalversammlung der „MG Benken“ am 06. Oktober 2023 

 

1 Begrüssung 

Der Präsident Alain Indermitte begrüsst die Anwesenden zur 126. GV der MG Benken.  

Der Präsident stellt die Traktandenliste vor, welche zuvor per Mail verschickt wurde.  

 

2 Appell 

Es nehmen 15 Personen an der Generalversammlung teil.   

Folgende Entschuldigungen sind eingegangen: 

Kerstin Bregy Lucien Grand 

Ivo Steiner Nicole Perrollaz 

Rebecca Brigger Damian Zengaffinen 

Paul Imboden Ewald Forny 

Beatrice Bregy Mario Kalbermatter 

Pascal Zurbriggen Beat Bregy 

Romaine Karlen Matthias Heinzen 

Damian Schmidt Gemeinderat Steg-Hohtenn 

Louis Glenz Franz-Josef Zenhäusern 

 

3 Wahl der Stimmenzähler 

Es wird Claudine Kalbermatter zur Stimmenzählerin ernannt. Sie wird mit Applaus bestätigt.  

 

4 Genehmigung des Protokolls der letzten GV 

Das Protokoll wurde zusammen mit der Einladung und der Traktandenliste per Mail verschickt. Ebenfalls 
ist das Protokoll auf der Webseite www.mgbenken.ch einsehbar. Das Protokoll wird mit Applaus 
angenommen. 
 

5 Kassabericht 

Flüssige Mittel am 31.08.2022: CHF 156'428.26 

Abnahme flüssige Mittel: CHF 1'643.18 

Flüssige Mittel am 31.08.2023: CHF 154'785.08 

Kapital am 31.08.2022: CHF 158'535.56

Abnahme: CHF 2'687.21 

Kapital am 31.08.2023: CHF 155'848.35  

 

Gewinn Lotto 2023: CHF 11'757.00 

Gewinn Jahreskonzert 2023: CHF 2'192.20 

Gewinn 1. Augustfeier 2023: 7'607.55 

Jvan Jordan bedankt sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen. 

Charly Forny erkundigt sich nach dem Verlust vom Weihnachtsstands Migros. Alain gibt ihm Auskunft, 
dass dies die Ausgaben für «Stäckli und Warmä Wii» sind und dass die Kollekten gespendet werden.  

http://www.mgbenken.ch/


Es wird nach einer Alternative gesucht, dass dieser Auftritt kein Minusgeschäft wird. Der Punkt wird im 
Traktandum 10 Jahresprogramm erneut besprochen. 

Stefan Mutter erkundigt sich, wo sich die Lottokartender Kirchenchors befinden, diese sind im Musiklokal 
der MG Benken Steg. 

Jvan Jordan ergänzt die ausserordentlichen Gönner (Oskar Kamer, Astrid Hutter, Dr. Roman und Olga 
Zurbriggen-Andenmatten und Eliane Grand)  

Alain Indermitte bedankt sich bei Jvan Jordan für seine erbrachte Arbeit. 

Der Kassabericht wurde mit Applaus genehmigt. 

6 Revisorenbericht 

Die Revisoren Rebecca Brigger und Damian Zengaffinen haben das Kassabuch am 19. September 
2023 geprüft. 

Aufgrund der Abwesenheit der Revisoren wird der Bericht von Alain Indermitte vorgelesen.  

Die Revisoren empfehlen den Kassier zur Décharge. Die Versammlung kommt der Empfehlung mit 
Applaus nach.  

 

7 Jahresberichte  

7.1 Bericht des Präsidenten  

Und wieder ist ein Jahr vergangen. Im Grundsatz ein sehr erfolgreiches Jahr. Es lief sehr viel. Unser 

Programm war teilweise dicht gedrängt. Neben den Standardauftritten und Anlässen hatten wir im 

Vergangenen Jahr ein Probeweekend in Blatten welches vor allem von Claudine organisiert wurden. An 

dieser stelle noch einmal einen herzlichen Dank. Es zeigt, man muss nicht zwingend im Vorstand sein, 

um zusätzliche Arbeit für die MG zu leisten        . Wir sind froh um jede mithilfe. 

Spezielle Anlässe welche es im Vergangenen Vereinsjahr zu erwähne gibt, sind die 1. Augustfeier auf 

dem Schulhausplatz und unser 125. Jahr Jubiläum inkl. Fahnenweihe auf dem Kirchplatz. Beides waren 

sehr erfolgreiche Feste, welche wir organisatorisch top über die Bühne gebracht haben. 

Ich danke allen Mitgliedern der MG für die super geleistete Arbeit. Das OK der Fahnenweihe hat sich in 

zahlreichen Sitzungen sehr gut ergänzt. Jeder hat seinen Job tadellos gemeistert. 

In sachen Nachwuchs wurde das Gas deutlich erhöht gegenüber den Vergangenen Jahren. Bei der 

Vorstellung an der Primarschule konnten etliche Kinder motiviert werden an unseren Schnupperstunden 

teil zu nehmen. Hier müssen wir zwingen dranbleiben. Auch im Jahr 2024 ist bereits ein solcher Tag 

geplant. An der Stelle einen grossen Dank an Gabriela, Corinne und Lucien für die geleistete Arbeit. 

Neues Jahr neuer Wind. Wir wollen im Musiklokal aufräumen. Hierzu werde ich jedoch unter 

Verschiedenes genauer eingehen. 

Ich danke allen Mitgliedern der MG, meinen Vorstands Kolleginnen und Kollege für ihre Arbeit wärend 

dem ganzen Jahr, der Gemeinde für die stets gute Zusammenarbeit und die Finanzielle Unterstützung, 

allen Sponsoren und Gönnern. Ohne sie, könnt ihr euch vorstellen, sehen unsere Zahlen sehr schlecht 

aus. 

Ich freue mich auf die neue Saison, welche für einmal weniger gedrängt ist, ohne zusätzliche 

Grossanlässe. 

In dem Sinn: der Präsident, Alain Indermitte 

7.2 Bericht des Dirigenten 

Werter Vorstand, geschätzte Musikkommission, liebe Musikantinnen und Musikanten 

 

Leider kann ich an der heutigen Generalversammlung der Musikgesellschaft Benken nicht teilnehmen. 

Nichtsdestotrotz möchte ich einige Momente der letzten Saison Revue passieren lassen. 

 

Gemeinsam haben wir die neue Saison mit dem Thema „Eurovision Song Contest“ gestartet. Bevor wir 

uns jedoch mit dem Jahresprogramm auseinandergesetzt haben, bereiteten wir unsere Neuauflage des 

Winterkonzertes vor. Die Zusammenarbeit mit unseren Jungmusikanten, sowie das Spielen von 



weihnachtlichen Stücken in Verbindung mit weihnachtlichen Texten ist bei unserem Publikum sehr gut 

angekommen. Musikalisch bin ich jedoch der Meinung, dass wir nicht unser ganzes Potential 

ausgeschöpft haben. 

 

Im neuen Jahr angekommen, haben wir uns intensiv mit dem Jahreskonzert auseinandergesetzt. Die 

Vorbereitung für das Jahreskonzert und den verschiedenen Musikfesten verlief im Großen und Ganzen 

sehr gut. Auch die Zusammenarbeit mit Aldo Werlen sehe ich als gewinnbringend an. Dies möchte ich 

so beibehalten. 

 

Das Feedback der Zuschauerinnen und Zuschauer, sowie der Juroren im Oberwalliser Musikfest 

sprechen für sich. Auch wenn ich den Spruch: „Fär eiwi Gressi isch das sehr güät“ nicht mehr hören 

kann, bin ich mit eurer Leistung sehr zufrieden. Wir haben uns von unserer besten Seite gezeigt, 

musikalische Höhepunkte setzen können und die Auftritte geniessen können. 

 

Für sämtliche Anwesenheiten an den verschiedenen Anlässen, bedanke ich mich herzlich. Für die 

kommende Saison werde ich am Montag noch weitere Details bekannt geben. 

 

8 Ehrungen 

Für fleissigen Probebesuch erhält Fabienne Imboden einen Fleissbecher bzw. Gutschein.  

Der Vorstand schlägt dieses Jahr keine Ernennung zum Ehrenmitglied vor. Die GV stimmt dem ohne 
Gegenvorschlag zu.  

 

9 Mutationen 

Austritt: Romaine Karlen (Gesundheitliche Gründe) 

Eintritt bzw. Übergangsjahr: Odile Aymon (Austauschjahr in der Schule) 

Manuela Truffer erwähnt, dass sich Marie-Claire Bregy dazu bereit erklärt, als Ehrendame 

mitzumachen. 

Es wird über die Kontaktaufnahme mit ehemaligen Mitgliedern diskutiert, Alain Indermitte erläutert, dass 

er dies schon erfolglos versucht hat. Caroline Nat schlägt die erneute Kontaktaufnahme mit Diego Bregy 

vor, da er Interesse gezeigt habe.  

 

10 Jahresprogramm 

Der Präsident stellt das Jahresprogramm für die Saison 2023/2024 vor.  

Das Programm wird in den WhatsApp Chats versendet, sowie auf der Webseite publiziert.  

Die Diskussion über das Weihnachtsständli wird erneut aufgenommen. Caroline Nat schlägt vor, diese 
Tradition bei zuhalten und die Jungmusikanten mit einzubeziehen. Es wird entschieden, den Anlass 
durchzuführen, sofern die Migros geöffnet ist, da der 24. Dezember an einem Sonntag ist, und die 
Kosten übernommen werden.  

Weiter wird die Teilnahme am Kantonalen Musikfest diskutiert. Die Generalversammlung stimmt der 
Nichtteilnahme zu und findet den Ausflug eine gute Alternative. 

Norbert Forno erwähnt, dass das Kirchweihfest auf dem Jahresprogramm ergänzt werden muss. 

11 Wahlen 

11.1 Musikkommission 
Keine Veränderungen 

11.2 Vorstand 

Leider geben Kerstin Bregy und Corinne Monteleone den Austritt aus dem Vorstand bekannt. 

Die GV bedankt sich bei beiden für die geleistete Arbeit. Alain übergibt ihnen einen Präsentkorb. 

Der Vorstand ging vorgängig nicht aktiv auf die Suche nach neuen Mitgliedern.  



Ämter: 

Uniformen => Kerstin Bregy 

Instrumente => Gabriela Henzen stellt sich zur Verfügung und wird mit Applaus bestätigt. 

Carnozet => Claudine Kalbermatter 

Veteranen Obmann/Obfrau => Norbert Forno wird von der Generalversammlung gewählt. 

 

12 Verschiedenes 

12.1 Zimmer EG / Anschaffung Schränke / Beleuchtung 

Im Zimmer EG befinden sich noch alte Guggenmusikgewänder, diese werden entsorgt. Die Beleuchtung 
im Musiklokal wird verbessert. Ausserdem werden neue Schränke angeschafft, für mehr Stauraum im 
Lokal und dem Zimmer EG. Alain Indermitte nimmt Kontakt mit der Gemeinde auf bezüglich der 
Beleuchtung und dem Streichen der Wände. ¨ 

12.2 Diverses Mitglieder 

Caroline Nat fragt an, ob sie das Bild «Rund ums Bietschhorn» nehmen darf und bittet darum, einen 
neuen Hut anfertigen zu lassen. 

Die Generalversammlung stimmt den Anträgen zu. 

Jvan Jordan teilt der Generalversammlung mit, dass die Silbertaler vom 75-Jahr Jubiläum an der 
Generalversammlung verteilt werden. 

12.3 Organisatorisches und Ordnung 

Es wird auf die Sauberkeit und Ordnung im Lokal sowie auf den fleissigen Probebesuch aufmerksam 
gemacht. Der Präsident bittet um das Abstimmen in den WhatsApp Umfragen. 

 

13 Abschluss 

Der Präsident schliesst die Generalversammlung um 21:02 Uhr und bedankt sich bei den Anwesenden.  

 

Steg, 06. Oktober 2023       Für das Protokoll 

 

         Fabienne Imboden  


